



Parques Nacionales de EEUU: la nueva tasa “America First” castiga a los turistas extranjeros con 100 dólares extra por entrada

Description

Como parte de su paquete de medidas, bajo el lema “América Primero”, el presidente Trump firmó una orden ejecutiva el 28 de noviembre de 2025 que impone un recargo de 100 dólares por persona a los turistas extranjeros que ingresen a 11 parques nacionales emblemáticos de EEUU, incluyendo el Gran Cañón, Yellowstone, Yosemite y Zion.

Esta tarifa, que se suma a los cargos de entrada ya existentes, entrará en vigor el 1 de enero de 2026. Los no residentes también deberán pagar 250 dólares por el pase anual America the Beautiful, más de tres veces el precio para residentes y ya no podrán beneficiarse de los seis días anuales sin costo.

Según el Departamento del Interior de los EEUU, este recargo generará aproximadamente 240 millones de dólares al año que se destinarán al el mantenimiento de senderos de dichos parques nacionales y a la mitigación de incendios forestales.

Parques Nacionales de Estados Unidos: así será el recargo de 100 dólares para turistas extranjeros

El Gobierno de Estados Unidos cobrará 100 dólares adicionales a los turistas extranjeros para entrar a sus 11 parques nacionales principales, incluyendo el Gran Cañón y Yosemite, a partir de enero, lo que puede afectar a más de 16 millones de visitantes.

Además, los viajeros internacionales ahora pagarán más del triple, 250 dólares, por los pases anuales que permiten visitar los sitios del Sistema Nacional de Parques (NPS, en inglés), frente a los 80 dólares que cuestan para los estadounidenses, según la nueva medida del Departamento del Interior (DOI).

Las nuevas tarifas ‘America-first’ (Estados Unidos primero), que se añaden al precio de entrada que cada parque cobra, buscan priorizar la entrada de los estadounidenses a los parques nacionales y que los extranjeros paguen más para apoyar el mantenimiento de los sitios, indicó el DOI en un comunicado.

Turismo internacional en caída y medidas “America First” en plena crisis del sector

«El liderazgo del presidente (Donald) Trump siempre pone a las familias estadounidenses primero», declaró el secretario del Interior, Doug Burgum.

Los incrementos aplican para los parques nacionales de Acadia, Bryce Canyon, los Everglades, el Glacier National

Park, el Gran Cañón, Grand Teton, Rocky Mountain, Sequoia & Kings Canyon, Yellowstone, Yosemite y Zion.

Las subidas afectarían a más de 16 millones de personas, pues un tercio de los 48,3 millones de visitantes extranjeros que llegaron por aire a Estados Unidos en 2024 acudieron a parques y monumentos nacionales, según un reporte del Servicio de Investigación del Congreso (CSR, en inglés).

Días patrióticos gratis solo para residentes: polémica y críticas por discriminación

Las reglas afectan a los extranjeros, mientras Estados Unidos afrontó una caída del 7,7 % interanual en los turistas internacionales en septiembre, según un reporte de la firma Tourism Economics, que prevé una caída anual total del 7 % para todo 2025.

Pero el secretario Burgum aseveró ahora que «estas políticas garantizan que los contribuyentes de EE.UU., quienes ya apoyan al Sistema Nacional de Parques, continúen disfrutando acceso asequible, mientras los visitantes internacionales contribuyen con su proporción justa para mantener y mejorar los parques».

El debate de fondo: quién debe pagar realmente por conservar los grandes parques naturales

El DOI también anunció «días patrióticos gratuitos» solo para residentes estadounidenses: el Día de los Presidentes, el Día de los Caídos, el Día de la Bandera/Cumpleaños del presidente Trump, la Independencia, el Cumpleaños del NPS, el Día de la Constitución, el Cumpleaños de Theodore Roosevelt y el Día de los Veteranos.

Desde el gobierno han argumentado que los contribuyentes estadounidenses a día de hoy cubren el 80 % del mantenimiento de los parques, cuando los visitantes internacionales representan cerca de una cuarta parte de la afluencia anual.

Sin embargo, economistas vinculados al sector del turismo han advertido que los sobrecostes impuestos podrían disuadir a los visitantes que vienen desde países distantes, especialmente a los grupos turísticos que llegan cada año desde Asia y Europa lo que afectará negativamente a las economías locales, puesto que estas dependen del gasto internacional. EFE

El Maipo/ECO noticias

Date Created

Diciembre 2025